

**DEPORTES | Karate**

**El CD Shotokan Villoslada de Priego consigue doce medallas en el Campeonato de Andalucía infantil de kárate**

**El club prieguense es el más laureado de la provincia en este torneo regional celebrado en el pabellón de Vistalegre**

**Antonio J. Sobrados Pareja**

Lunes 13 de marzo de 2023 - 15:12



Cuatro oros, una plata y siete bronce es el balance del CD Shotokan Villoslada de Priego en el XXXI Campeonato de Andalucía de Kárate de la categoría infantil, celebrado este sábado en el pabellón Vistalegre de la capital cordobesa, con la participación de más de 600 karatekas, procedentes de las ocho provincias andaluzas.

De las quince medallas que obtuvo la delegación cordobesa, que a la postre fue la tercera del medallero, doce fueron a parar a

los integrantes del club prieguense, que se confirma, bajo la dirección de Ángel Villoslada, como el más importante de la provincia, merced a los triunfos conseguidos.

De esta manera, se proclamaron campeones de Andalucía, Natalia Trujillo Cubero (Infantil Femenina - 42kgs.); Miguel Cobo Ruíz (Infantil Masculino - 45 kgs.), Manuel Bonilla Sánchez (Juvenil Masculino - 54 kgs.) y Jimena Bujalance Prieto (Alevín Femenina -32kgs.).

Asimismo obtuvo medalla de plata Alejandro Montes Grande (Infantil Masculino - 45 kgs.) y fueron bronce Sofía Molina Nieto (Juvenil Femenina -37 Kgs.), Lydia Pareja Selas (Juvenil Femenina - 47 Kgs.), Alfonso Sánchez Nieto (Infantil Masculino - 30 kgs.), Christian Jurado Comino (Infantil Masculino - 35 kgs.), Elías Roperó Ávila (Alevín Masculino + 34 kgs.), Carla García Montoro (Alevín Femenino - 32kgs.), y Julio Palacios Nieto (Alevín Masculino - 34 kgs.).

Con estos resultados, el club prieguense muestra su enorme potencial dentro de esta especialidad deportiva, siendo el más laureado de la provincia y uno de los más reconocidos a nivel regional.